
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FABIANO FERRAZ

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação à Presidente da Autarquia de Trânsito e
Transporte Urbano do Recife (CTTU), Sra. Taciana Ferreira, para providenciar, por meio dos
Órgãos competentes, o estudo da viabilidade de mudança de circulação na subida da ladeira
do Sesi, Rua Pintor Agenor de Albuquerque César, a partir do trecho da Av. Dois Rios até o
terminal de ônibus da Vila do Sesi, Ibura, Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

A  referida  Indicação  tem  como  finalidade  melhorar  a  mobilidade,  eliminar  os
entrelaçamentos e ordenar o trânsito da referida Via. Assim, é oportuno salientar que existe
muitas residências no local com entrada e saída de veículos, bem como um grande fluxo de
transporte  público.  Desse  modo,  a  presente  proposta  visa  alterar  o  sentido  da  Rua
supracitada, tornando-a mão única. 

Sendo assim, esta Solicitação garantirá maior fluidez e segurança no trânsito local, o
que acaba por repercutir em regiões adjacentes.

Portanto, é em atendimento ao justo Pleito que solicitamos o apoio dos nobres Pares
desta Casa Legislativa para a aprovação deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 18 de Novembro de 2022.

FABIANO FERRAZ
Vereador - AVANTE

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 11791/2022

APROVADO
77ª Sessão Ordinária - 28/11/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


